## **FULLY DANS LE VENT**

Après Collonges et Martigny, RhônEole remonte le fleuve. Dans le «Bulletin officiel» d'hier, la société mettait à l'enquête la construction d'une éolienne à Fully. Sa construction est prévue entre l'autoroute et le Rhône, à la hauteur du village de Saxé, sur un terrain agricole qui appartient à la commune. Les nuisances sonores seront neutralisées par les bruits environnants. Les tests indiquent moins de 40 décibels (le bruit d'une conversation courante) à 500 mètres.

«Nous avions déjà fait des mesures de vent dans la région», précise Nicolas Mettan, «Fully nous a sollicités cet été pour rejoindre notre société. Notre capital-actions est ouvert aux administrations publiques. Sur le principe les communes partenaires (n.d.l.r.: Evionnaz, Collonges, Dorénaz, Vernayaz et Martigny détiennent chacune 10%, la ville de Lausanne et le SEIC, 25% chacun) sont d'accord.»

Du côté de Fully, Joseph Darbellay, chef des services industriels, confirme qu'à terme, trois éoliennes du type de celle de Martigny (140 mètres de haut au sommet des pales) devrait sortir de terre dans ce secteur dit du Proz Corby.

Ce projet est mis à l'enquête une semaine tout juste après celui de Charrat, à quelques centaines de mètres de là à vol d'oiseau. Vat-on voir un «barrage éolien» pousser dans la plaine du Rhône? «Nous sommes ouverts à la coordination avec le pro



La première éolienne de Fully pourrait, si tout se passe bien, donner ses premiers tours de pales en 2009. KOHLENUSBAUMER

de Charrat, voire à la collaboration», avance Nicolas Mettan. Pas question pour autant pour RhônEole de s'impliquer dans tous les projets du canton. «Notre zone d'action va de Saint-Maurice à Saxon. Le Sanetsch, c'est trop loin